

A once familiares de heridos les hicieron pruebas de COVID-19 antes de viajar.

Por Gerardo Correa

**M**ientras que Puebloviejo se encuentra bajo la declaratoria de 15 días de duelo y los lesionados por las llamas del camión cisterna que se volcó en la jurisdicción de Tasajera, cuando sustraían la gasolina que llevaba como carga se debaten entre la vida y la muerte, la Alcaldía Municipal de Puebloviejo realizó el censo para la entrega de las ayudas humanitarias.

Entre tanto, el alcalde de Puebloviejo, Fabián Obispo Borja, viajó a Barranquilla para organizar las honras fúnebres de los fallecidos en el trágico suceso, registrado la mañana del lunes en el kilómetro 47 de la Troncal del Caribe.

Así mismo, el burgo-maestre manifestó que a estas familias golpeadas moralmente por el infortunio se les ha hecho acompañamiento total, tanto humanitario como psicosocial, y se espera que a más tardar hoy jueves se dé inicio a la entrega de los mercados anunciados por la Gobernación del Magdalena.

Dichos mercados hacen parte del programa de alimentos en el marco de la emergencia por la COVID-19, los cuales serán distribuidos en las casas de las personas que resultaron heridas y fallecidas.

Al respecto, José Humberto Torres, secretario del Interior del Magdalena, manifestó que se trata de un mercado para el consumo de aproximadamente 5 personas, con un peso de 45 kilos de víveres, el cual debe alcanzar para un mes.

Igualmente, Torres dijo que con psicólogos y psiquiatras apoyan a las esposas, madres e hijos de las víctimas, atención que igualmente se hace casa por casa, en su mayoría ubicadas en los barrios Carrizal, Panamá y La 40, los cuales se encuentran en las cercanías del peaje.

# Coordinan esfuerzos para entrega de ayudas en Tasajera

GERARDO CORREA



Funcionarios de la Alcaldía de Puebloviejo trabajan en el censo de las familias de las víctimas.

## Alcalde visitó las familias de los heridos en Barranquilla

Por Camila Luque

Fabián Obispo Borja, alcalde de Puebloviejo (Magdalena), del cual hace parte el corregimiento de Tasajera, visitó en Barranquilla este miércoles a los familiares de los heridos por la explosión del camión con gasolina, que son atendidos en centros médicos de la capital del Atlántico.

De acuerdo con el primer mandatario, su viaje a Barranquilla obedece a la necesidad de brindar acompañamiento continuo y asesoría a las familias del corregimiento que hoy sufre la trágica muerte de 20 de sus habitantes.

“Estamos brindando acompañamiento a todas las familias que hoy tienen pacientes en las clínicas de Barranquilla y también a quienes tienen parientes fallecidos y

que están en Medicina Legal esperando la entrega de los cuerpos”, explicó el alcalde Obispo.

El mandatario entregó comida, elementos de bioseguridad contra la COVID-19, elementos de aseo y les ofreció la posibilidad de instalarlos en un hotel, pues en su mayoría “no tienen donde quedarse mientras continúan este proceso”.

Aseguró que se trata de una “rodada solidaria y humanitaria con los paisanos” de Tasajera y Puebloviejo, pues se trata de familias “muy vulnerables” que requieren apoyo del Gobierno.

“Queremos que, en medio de todo, ellos sientan que estamos aquí acompañándolos en su dolor y en la lucha que tienen con sus familiares en las clínicas (...) sobretodo en esta necesidad de no tener cómo estar en

una ciudad diferente”, apuntó.

Así mismo, dijo que llegó a Barranquilla acompañado de un equipo que proporcionará apoyo psicosocial “con voz de aliento y brindándoles las garantías mínimas para que puedan estar en esta ciudad acompañando a sus familias”.

Agregó que en Valledupar, Santa Marta y Ciénaga hay equipos de la Administración municipal de Puebloviejo. Prometió viajar este jueves a la capital del Cesar, donde atienden a 13 heridos por la explosión.

“Las familias están devastadas. Esto es trágico porque sabemos que el estado de nuestros paisanos es crítico, Rogamos a Dios que no haya más decesos, pero hay pacientes que tienen un estado grave, reservado, de los que esperamos reportes”, lamentó el alcalde Obispo.

**“Esto es trágico porque sabemos que el estado de los paisanos es crítico”.**

FABIÁN OBISPO  
Alcalde de Puebloviejo

**PRUEBAS PARA VIAJAR.** Por su parte, la Secretaría de Salud de Puebloviejo efectuó en horas de la mañana de este miércoles 8 de julio pruebas de coronavirus a 11 familiares de

los quemados que fueron remitidos a la capital de la República, esto ante el descubrimiento de que varios de estos pacientes que llegaron a Bogotá son positivos para COVID-19.

“Las pruebas se efectuaron en un espacio que se habilitó en la Alcaldía Municipal de Puebloviejo y serán enviados al laboratorio de la Universidad del Magdalena, en convenio con el Gobierno departamental, para que las agilicen y los resultados salgan lo más pronto posible, ya que normalmente tardan de cinco a siete días”, reveló el doctor Brandon Márquez, se-

cretario de Salud de Puebloviejo, quien anotó que para poder trasladarlos a Bogotá deben ser negativos para coronavirus.

El corregimiento de Tasajera tiene una población de 9.903 habitantes, con 191 de estos que han dado positivo para la COVID-19, de los que 138 ya están recuperados y 23 han fallecido, mientras que 23 reciben atención en casa, 6 están hospitalizados y 1 en UCI, para 30 casos activos.

El funcionario también aclaró que en cuanto terminen de organizar el censo se comenzarán a repartir las ayudas.



El alcalde Fabián Obispo dialoga con familiares en las afueras de la Clínica Reina Catalina en B/quilla.

# Camión cisterna cumplía con formalidades de ley: Policía

La gasolina fue cargada en una estación de Galapa.

El combustible iba para una gasolinera en Santa Marta.

Por Agustín Iguarán

El carro Cisterna de placa WGV-913 que se volcó y al cabo rato se incendió en el kilómetro 45 de la Troncal del Caribe, entre Barranquilla y Santa Marta, tenía sus papeles en regla y su tránsito y carga iba refrendado con su guía.

El vehículo, conducido por Manuel Cataño, es afiliado a la empresa transporte y suministros ‘La Caribeña’ y había sido cargado con 5.950 galones de gasolina corriente en la estación mayorista de Galapa (Atlántico), con destino a la estación minorista de servicio ‘Sierra Nevada’, en Santa Marta.



Peritos de la Dijn inspeccionan el lugar del siniestro donde quedó volcado el camión cisterna que explotó a la altura de Tasajera y que deja 21 muertos.

El mayorista proveedor de este hidrocarburo es surtido por Ecopetrol directamente desde Cartagena, según reportó el comandante de la Policía Metropolitana de Santa Marta, coronel Óscar Solarte.

“Ecopetrol no tiene nada que ver en el asunto, solo le entregamos productos a los mayoristas”, aclaró un vocero de esta empresa comercializadora de petróleo.

El automotor partió del

municipio atlanticense con el lleno de las formalidades, pasadas las 6:00 de la mañana. El viaje era normal hasta el kilómetro 45, muy cerca del peaje de Tasajera, cuando se salió de la vía.

5900

galones de gasolina corriente transportaba el camión siniestrado el lunes en la Troncal del Caribe.

**“No se hallaron evidencias de ilegalidad en la movilización del combustible”.**

ÓSCAR SOLARTE  
Comandante Mesan

La inesperada manipulación del carro por parte de particulares produjo el repentino incendio que acabó con la vida de una veintena de personas y dejó decenas de heridos.

La legalidad del trans-

porte fue corroborada por las autoridades sobre la vía, en la que hay tres cuadrantes de la Policía de Tránsito y Transporte que recorren desde Ciénaga hasta Palermo. “No se hallaron evidencias de ilegalidad en la movilización del combustible”, dijo el oficial Solarte.

Sobre la investigación del accidente, la Fiscalía General de la Nación comunicó que hay reserva en la información, pero aclararon que “con relación a noticias que circulan en algunas redes sociales, donde se detalla una supuesta investigación contra el conductor, no es oficial”.

“A la fecha no se adelantó una investigación contra el conductor”, dijo la entidad, no sin antes señalar que “la Policía Judicial de la Dirección de Tránsito cumplió con los actos urgentes en el marco de las indagaciones respectivas”.